

Fabrice SOULOY



Depuis le début des années 2000, Fabrice Souloy préside à la destinée du Haras de Ginai dans l'Orne et connaît une réussite constante au plus haut niveau avec ses pensionnaires. On ne compte plus les champions qui sont passés dans ses boxes. Le dernier en date, UN MEC D'HERIPE, malheureusement souffrant cet hiver n'a pu s'aligner au départ du prix d'Amérique. Voici ses principaux éléments à suivre de près.

ORO FKS

Sur la montante, il est proche de renouer avec la victoire et sa tentative de la mi-janvier en atteste. Doté de beaucoup de vitesse mais également d'une certaine tenue, il convient de s'en méfier.

BECKMAN

Il avait aligné une série impressionnante de succès lors du précédent meeting d'hiver. Lauréat du prix de Blois en décembre, il aura encore quelques bonnes occasions à exploiter.

GLOBAL MANHATTAN

Après quatre mois d'absence, il a fait son retour fin décembre et monte en puissance depuis. Déferré des quatre pieds, il devrait rapidement renouer avec la victoire dans la capitale.

MOVING ON

Mise au repos au printemps, elle est revenue cet hiver à la compétition et a montré dernièrement qu'elle pouvait allégrement monter de catégorie. Une valeur sûre.

PRINCESS GRIF

En regain de forme, elle aura une certaine fraîcheur ayant peu couru ces derniers mois pour rapidement retrouver le chemin de la victoire dans la capitale, au niveau des Quintés.

RAVENNA

A son affaire sur tous les parcours même s'il marque sans doute une préférence pour les tracés de vitesse, il a couru en progrès dernièrement et devrait vite retrouver le chemin du succès.

REPAY MERCI

Il est capable d'enrouler de loin et devrait encore avoir son mot à dire dans les courses européennes, déferré des quatre pieds. Il vient de trotter 1'12" début janvier.

ROCKY P.H.

Il a montré des moyens et devrait tirer son épingle du jeu dans les Quintés sur toute distance et déferré des quatre pieds de préférence.

VERTIGO

Revenu à la compétition en novembre après quelques mois de repos, il s'avère en retard de gains car c'est un sujet estimé et ménagé. Il devrait s'illustrer dans les Quintés.

VINCENNES

Elle reste plus percutante sur les parcours de vitesse. L'été dernier, elle avait fait impression à Enghien. Attention à elle.